

# ながつき



校訓: 「正直・親切・勇敢」

今年度の学校の教育目標

「幸せへの道を拓く」

～希望へ歩む学校を～

- ・「自分を深く見つめる子」〈正直〉
- ・「相手の気持ちを考える子」〈親切〉
- ・「正しいと思うことを行う子」〈勇敢〉



## ～6・7月の学校の様子です～

### 七夕集会

7月7日(金)、七夕集会を行いました。企画はプロデュース委員会です。児童と教職員が短冊に願い事を書き、自分の短冊を探す「宝探し」ゲームをしました。その後、短冊をみんなで飾りました。



### B & G水辺の安全教室

7月11日(火)、B&Gから講師の方に来ていただき、水辺の安全教室を行いました。長袖長ズボンで水に浮く練習やペットボトルを持って浮く練習をしました。ここで学んだことを忘れずに、安全で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思っています。



### 長月大好きスマイルプロジェクト

4月から全校児童 16 名が4つの班に分かれ、長月のことについて調べています。6月27日(火)には、二人のゲストティーチャーを迎え、「地域の方のお仕事」や「焼き物の歴史」などについて教えていただきました。



### 社会科見学に行きました

7月18日(火)、4年生が、城辺浄水場と大久保山ダムの見学に行きました。教科書に載っていた施設を実際に見ることができ、とてもいい勉強になりました。2人とも水を大切にしようという意識を強くしたようです。



## 「～絵本で考える人権 お話会～」を聴いて

6月25日(日)に校区别人権・同和教育懇談会を行いました。全体会では、中川公詞先生、美恵先生による「～絵本で考える人権 お話会～」が行われ、「おは・なーし屋」の「じーこさん」と「みーこさん」による絵本の読み聞かせを通して、子どもたち一人一人が人権について考えました。講演会を振り返っての児童の感想を紹介します。(一部抜粋)

- 最後のお話「ええやん そのままで」が楽しかったです。じゃんけんをしたのも楽しかったです。僕の好きなことはサッカーです。苦手なことはじっと座ることです。たくさん楽しいこともあるので頑張りたいです。(2年 Y・S)
- 僕は、じーこさんとみーこさんが読んだ本がいいなと思いました。特に、「世界の人々」がいいなと思いました。理由は、肌の色とか、みんなそれぞれ違うとっていて、大切なことを言っているなと思いました。(3年 S・R)
- じーこさんのミニゲームのおかげでとても楽しく聞けました。みーこさんは聞きやすい言い方で絵本を読んでくださって、とても楽しかったです。「おは・なーし」って何だろうとおもっていたけれど、少し分かった気がしました。(5年 T・K)
- 今日の人権の話で、本を読んでもらってとても嬉しかったです。本の中で心に残ったのは「好きなこと 苦手なこと」です。僕は動物などの世話は好きですが、勉強は苦手です。だから、本のようにみんなで苦手なところを支え合っていくのは素晴らしいと思いました。(6年 T・A)
- 今日の話聞いて心に残ったのは、「ええやん そのままで」です。短い言葉で元気が出る、良いことを教えてもらいました。また、じーこさんとみーこさんの本の話を知りたいなと思いました。(6年 F・Y)



### 〈8月行事予定〉



- 14日(月) 学校閉庁日
- 15日(火) // 長月夏祭り
- 16日(水) //
- 21日(月) 第3回PTA役員会
- 22日(火) 稲刈り
- 25日(金) 土上げ作業
- 29日(火) 第3回閉校実行委員会  
兼 第3回学校運営協議会

※予定は変更になる場合があります。

教育雑感

### ノスタルジーを越えて

ノスタルジーとは昔を懐かしみ、過ぎ去った時代や時間を懐かしむ気持ちのことです。学校というところは皆が経験しているだけに「俺たちの頃はこうだったよなあ」とノスタルジーを感じやすいところでもあります。

巷では県中学校総合体育大会が開かれているところですが、「私たちの頃の部活は・・・」ということは語られやすいところです。しかし、現在の中学校総体では学校の部活ではないクラブチームの参加もあり、少し前とは様子が変わってきています。これも時代の変化によるもので、よりよく変化しているところなのだろうと思いますが、「あの頃は・・・」という思いについついなってしまう。

変化の激しいこれからの時代、「昔は・・・」というノスタルジーを越えて、多くの変化に積極的に対応していかなければならないことを強く感じています。